

Visita de Pelosi a Taiwán dispara tensión EU-China



Los medios de comunicación de Taiwán desplegaron anuncios de la llegada de la presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, visita que elevó la tensión entre China y Estados Unidos y que molestó profundamente a Pekín. **PÁG 18**

Gasta gobierno \$574,000 millones para frenar inflación

Explica Ramírez de la O que acuerdos con empresas y subsidio a la gasolina han evitado un alza generalizada de precios

Prioridad. El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, aseguró este martes que la inflación en México sería 2.6 puntos porcentuales más alta, si el gobierno no hubiera implementado el Paquete contra la Inflación y la Carestía (PACIC). Explicó que la contención de los precios tienen un costo para el gobierno de 574 mil millones de pesos, que incluye un capítulo "muy grande" de seguridad alimentaria por 68 mil millones de pesos, pero aseguró que el "paquete cumple muchas funciones y estos recursos no tienen mejor

uso que el que se les da aquí". Dijo que el paquete firmado el 4 de mayo con empresas del sector agroindustrial y del sector autoservicio logró estabilizar la canasta básica de 24 productos en este periodo; en contraste con la canasta del Índice Nacional de Precios al Consumidor. Sin este paquete la inflación habría sido 2.6 puntos porcentuales mayor a lo que hoy es de 8.16%: "Por eso es que, entre otras razones, la inflación de México es más baja que la de otros países incluido Estados Unidos", puntualizó el titular de Hacienda. **PÁG 14**

ESPECIAL
Páginas 23

Libano y su tragedia de un 4 de agosto

Colaboración de Carlos Martínez Assad



FAVORITA

Liliana Hernández - Página 26

Listas, las nominaciones para el Ariel; "Noche de Fuego", de Tatiana Huezo, las encabeza con 19



HOMENAJE

Reyna Paz Avendaño - Páginas 24-25

Los reconocimientos que he recibido son para la colectividad: instituciones, profesores y alumnos, dice Linda Manzanilla, Premio Crónica

Aumenta el precio de garantía de la leche a 10 pesos

Apyos. Leonel Cota, titular de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), anunció un incremento en el precio de garantía de la leche, que pasará de 9.20 a 10 pesos. "En 2018 teníamos un precio aproximado de 5.70, se incrementó a 8 en el primer año de la actual administración, a 9.20 en el segundo año y en este año a 10 pesos", informó al presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de las protestas de productores nacionales por la compra mi-

llonaria de leche en polvo pactada con Estados Unidos.

Cota garantizó además el abasto de frijol y maíz para las tiendas Diconsa. Detalló que, a la fecha, el Gobierno ha distribuido 50 mil toneladas de frijol con un precio de garantía de 17 pesos, por debajo de la mitad de lo que está en las tiendas.

Además, se han adquirido 400 mil toneladas de maíz, de las cuales 245 mil corresponden a precios de garantía. **PÁG 15**

Delgado debe ofrecer disculpas a la militancia, dice Ricardo Monreal

Reclamo. El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, consideró que Mario Delgado, dirigente de Morena, está obligado a ofrecer una disculpa a los militantes del partido que se inscribieron en el proceso para elegir consejeros, por la violencia, compra y coacción de votos, acarreo y condicionamiento de programas sociales. **PÁG 6**

LA ESQUINA

La lucha contra ese mal económico que nos afecta a todos, la inflación, tiene altos costos, y no sólo económicos. El gobierno ha dejado claro que es una de sus prioridades, por el lado de la canasta básica y también bajo la hipótesis, comprobada en otras ocasiones, de que la gasolina es un precio clave en la economía mexicana. Todo nos demuestra que tampoco en política económica hay nada gratis.